
   
 

 
ATA DA 1ª REUNIÃO, DE 2025, DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 

AVALIAÇÃO, REALIZADA NO DIA 27 DE JANEIRO DE 2025. 

Aos vinte e sete dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às 10 horas, em modo 1 

remoto, na plataforma do Google Meet, teve início a 1ª (primeira) reunião do ano de 2025 da 2 

Comissão Própria de Avaliação (CPA) da Universidade Federal de Sergipe, com a presença da 3 

Comissão Principal e das Comissões Setoriais. Estiveram presentes à reunião Celina de Jesus 4 

Reis (representante técnico-administrativa), Cláudia Sordi (representante docente – CPA Setorial de 5 

Lagarto), Cristiane Alcântara de Jesus Santos (presidente – CPA Setorial do CCSA), Eduardo 6 

Keidin Sera (presidente), Luís Gustavo Figueiredo França (presidente – CPA Setorial do CCAA), 7 

Madalena Lima Meneses (presidente – CPA Setorial do Sertão), Maria José Bryanne Araujo Santos 8 

(representente técnico-administrativa – CPA Setorial do CCBS), Marluce de Souza Lopes (vice 9 

presidente), Patrícia Oliveira Santos (representante docente – CPA Setorial de Lagarto), Renata 10 

Ferreira Costa Bonifácio (representante docente) e Roney Gregory Santos Melo (representante 11 

discente)para tratarem da seguinte pauta: 1) aprovação da ata anterior; 2) informes; 3) Relatório de 12 

Autoavaliação 2024; 4) Plano da CPA 2025; 5) O que ocorrer. Justificaram a ausência Alvaro Jaziel 13 

Aragão Silva (representante discente – CPA Setorial de Laranjeiras), Catielma Nascimento Santos 14 

(representante técnico-administrativa – CPA Setorial de Lagarto), Edna Maria do Nascimento 15 

(representante docente – CPA Setorial de Laranjeiras) e Rose Elke Debiase (presidente – CPA 16 

Setorial de Laranjeiras). Eduardo iniciou a reunião agradecendo a participação das pessoas 17 

presentes. Para a reunião, Eduardo projetou uma apresentação na tela do Google Meet. 1) 18 

aprovação da ata anterior: o documento foi disponibilizado, por e-mail, com antecedência, 19 

havendo apenas uma solicitação de retificação, que foi acatada. Sem manifestações adicionais 20 

durante a reunião, a ata do dia 18/11/2024 foi aprovada. 2) informes: foi apresentada a relação de 21 

cursos que receberam visita in loco a partir da última reunião da CPA, sendo eles Ciências 22 

Biológicas – bacharelado (conceito 4), Física (licenciatura) EaD (conceito 4), História – 23 

licenciatura/SC (conceito 4), Letras LIBRAS (conceito 5), Matemática Aplicada e Computacional 24 

(conceito 3), Química – bacharelado (conceito 4), Química – licenciatura/SC (conceito 4), 25 

Pedagogia/SC (conceito 4). A seguir, foram apresentadas as datas de três visitas já agendadas para 26 

2025: Artes Visuais (12/02), Letras – Inglês/SC (19/03), Letras – Língua Portuguesa/SC (26/03). 3) 27 

Relatório de Autoavaliação 2024: o questionário ficou disponível entre 02/setembro a 28 

05/dezembro e, de um total de 1.610 docentes houve 376 respostas. Eduardo apresentou o corpo do 29 

relatório e se comprometeu a disponibilizar o documento até o dia 31 de janeiro de 2025, com prazo 30 

máximo para apresentação de sugestões até 14 de fevereiro. 4) Plano da CPA 2025: Eduardo 31 

iniciou a fala se desculpando pelo não cumprimento do calendário de visitas às CPAs Setoriais, 32 

conforme acordado em reunião anterior, justificado pelo volume de visitas in loco recebidas no final 33 

do ano passado (exigiu a elaboração de oito relatórios de autoavaliação) e o encerramento tardio do 34 

questionário da CPA. Para as reuniões com cada CPA Setorial, o ponto de pauta seria a discussão 35 

dos resultados específicos de cada Centro/Campus e, para tal, Eduardo se prontificou a auxiliar na 36 

elaboração dos respectivos relatórios e sugestão de data para a visita, além de abordar sobre 37 

questões sensíveis que foram levantados nos questionários de autoavaliação de cursos: houve trê 38 

comentários que direcionaram críticas – nominalmente – a docentes. Em consenso, as pessoas 39 

presentes concordaram que o assunto deve ser tratado com as respectivas CPAs Setorias, 40 

juntamente com a direção de Centro/Campus e com o respectivo Departamento, mas que houvesse 41 

espaço para que a(o) docente – objeto da queixa – se manifestasse. Em relação às visitas, 42 

representantes de cada CPA Setorial apresentaram as próprias opiniões. Eduardo apenas sugeriu que 43 

as reuniões fossem na terça-feira ou quinta-feira, dias da semana menos prováveis para coincidir 44 



   
 

 

com as reuniões das Comissões do INEP com a CPA. Campus de Lagarto: informaram que a CPA 45 

Setorial passaria por uma reformulação, sem estipular datas para a reunião. Campus do Sertão: 46 

solicitou auxílio na elaboração do relatório e apresentou disponibilidade de visita para o dia 18 de 47 

fevereiro, às 10h. CCAA, CCBS, CCSA: solicitaram auxílio para a elaboração do relatório, cabendo 48 

à CPA Central disponibilizar a base de dados dos referidos Centros. Cada uma delas ficou de 49 

apresentar – posteriormente – uma data para a visita. Não houve representantes das CPAs Setoriais 50 

do CCET, do Campus de Laranjeiras (houve notificação de que ela passaria por reformulação) e do 51 

Campus de Itabaiana. 5) O que ocorrer: Sem manifestações, o presidente da CPA agradeceu a 52 

presença de todas as pessoas presentes e a reunião foi encerrada. Não havendo mais nada a tratar, 53 

eu, Eduardo Keidin Sera, lavro a presente ata. 54 


